

_{N°} 0808

SANTIAGO, 12 de mayo de 2006



SUPERINTENDENCIA VALORES Y SEGUROS

Señor Alberto Etchegaray de la Cerda Superintendente SUPERINTENDENCIA DE VALORES Y SEGUROS Alameda 1449, Piso 8 Presente

De nuestra consideración:

En virtud de lo dispuesto en la Sección II.2.3 de la Norma de Carácter General N° 30 de esa Superintendencia, tengo el agrado de informar a usted que con fecha 11 de mayo de 2006, la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) entregó a los medios de comunicación el siguiente comunicado de prensa:

"Enrique Dávila: "ENAP ha desempeñado un rol de soporte energético para Chile"

El Gerente General Enrique Dávila, destacó los buenos resultados obtenidos en los últimos años por la compañía, al tiempo que puso de relieve los proyectos para la diversificación energética del país, entre los cuales destacó la construcción de la planta de gas natural licuado en Quintero y el desarrollo gasífero en Magallanes.

Inversiones con recursos propios por US\$ 1.304 millones en el periodo 2002-2006, dentro de las cuales se incluyen US\$ 350 millones para ejecutar este año, destacó el Gerente General de la Empresa Nacional del Petróleo, Enrique Dávila Alveal, en la primera cuenta pública que entregó esta empresa, el 11 de mayo, ante un centenar de invitados, autoridades de Gobierno, parlamentarios, dirigentes gremiales, ejecutivos de diversas compañías ligadas con el sector energético y dirigentes sindicales.

La sesión especial tuvo lugar en el salón plenario del ex Congreso Nacional, en Santiago, y fue presidida por el senador Jaime Orpis, Presidente de la Comisión de Minería y Energía del Senado; y estuvieron presentes la Ministra de Minería y Energía Karen Poniachik, quien también es Presidenta del Directorio de ENAP; los senadores Pedro Muñoz (XII Región) y José Antonio Gómez (II Región); y el diputado Rodrigo Alvarez (XII Región).

Enrique Dávila destacó que ENAP ha cumplido exitosamente con su Plan Estratégico de Negocios 2002-2006, comprometiendo en él un incremento de valor de la Empresa del 50%, para alcanzar US\$ 3.352 millones. A un año de concluido este plan dijo que el valor económico de ENAP ya alcanza los US\$ 3.183 millones, es decir, el equivalente al 95% de la meta quinquenal.





Agregó que la ejecución del plan de inversiones con recursos propios alcanza al 97% de la proyección original y que los traspasos de excedentes al Fisco en el período alcanzaron a US\$ 771 millones, cifra superior en 10% respecto de la suma comprometida para todo el quinquenio.

"La proyección de nuestro presupuesto para 2006 indica que los traspasos al Fisco para el período 2002-2006 alcanzarán a US\$ 969 millones, lo cual es 38% superior al compromiso original", subrayó el Gerente General de ENAP. Adelantó que, además, "ENAP generará mayores flujos, de los cuales ya se han capitalizado por concepto de Estabilización de Precios de Combustibles US\$ 56 millones, más la capitalización resultante de la regla de rentabilidad sobre el 14% que el Gobierno aplica a nuestra empresa".

Diversificación de negocios

En parte de su exposición Enrique Dávila destacó los buenos resultados obtenidos por ENAP en los últimos años, al tiempo que puso de relieve los proyectos que se encuentra desarrollando la compañía "para continuar cumpliendo con su rol de soporte energético de Chile". Luego destacó que "el Plan Estratégico de Negocios ha sido posible llevarlo a cabo en forma exitosa gracias al férreo compromiso y participación de nuestros trabajadores, a través de la suscripción del Proyecto Común de Empresa (PCE)". Explicó que ésta es una Alianza Estratégica entre el dueño, es decir el Estado de Chile, los Trabajadores y la Administración, a partir de la cual hemos ido cumpliendo sistemáticamente los diversos proyectos para agregar valor y darle sustentabilidad a nuestro negocio, tanto en Chile como en el extranjero.

Destacó que los combustibles suministrados por ENAP representan el 40% de la matriz energética nacional y que como parte de su proceso natural de desarrollo la empresa ha emprendido negocios en América Latina, Medio Oriente y Norte de África. "A través de nuestra filial internacional Enap Sipetrol S.A., realizamos actividades de exploración y producción en Argentina, Ecuador, Egipto, Irán y Yemen". Junto con ello dijo que parte de los combustibles que producen las refinerías de ENAP hoy se exportan a Centroamérica, Perú y Ecuador. Explicó que en estos dos países ENAP opera a través de la marca Primax, a partir de una sociedad formada con el Grupo Romero, de Perú.

Proyectos

Entre los proyectos que actualmente se encuentra materializando ENAP, Enrique Dávila mencionó los siguientes: desarrollo gasífero en Magallanes; la construcción del nuevo complejo de refinación de crudos pesados en Refinería Aconcagua; el Proyecto de Gas Natural Licuado (GNL); la explotación de recursos geotérmicos; y la construcción de una nueva planta para la desulfurización de gasolina en Refinería Bío Bío.

"Tal como lo adelantó la Presidenta Michelle Bachelet, la perforación del primer pozo de gas en el área de Lago Mercedes, en Magallanes, dio un resultado positivo y en la actualidad estamos en la etapa de la cuantificación de las reservas, para posteriormente evaluar la comercialidad del yacimiento", subrayó el Gerente General de ENAP.

Respecto del Proyecto de GNL, el ejecutivo destacó que el 15 de febrero pasado ENAP, Endesa y Metrogas suscribieron un Acta de Entendimiento con la compañía internacional BG, para suministro de GNL y la construcción del terminal de recepción y almacenamiento en Quintero. A esto se agregan la construcción de la planta de regasificación y de las instalaciones básicas



para la entrega de GNL a las redes de distribución, en la zona central del país. Recordó que también se suscribió un contrato de suministro de GNL con las compañías Energas y GasValpo.

Enrique Dávila adelantó que la inversión estimada en el Proyecto de GNL alcanza a US\$ 400 millones y que las empresas comprometidas en su desarrollo han convenido en adelantar su puesta en marcha para 2008.

Santiago, 11 de Mayo de 2006."

Agradeceré a usted tener por informado lo anterior.

Sin otro particular, saluda atentamente a usted,

ENRIQUE DAVILA ALVEAL

Gerente General

EMPRESA NACIONAL DEL PETROLEO

FE-073